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El alcalde de Adra, Manuel Cortés ha destacado hoy la "buena labor desempeñada por los
efectivos de Guardia Civil, Policía Local y Protección Civil" con motivo de la celebración de 'The
Juerga´s Rock Festival', así como el "esfuerzo del personal del área de Servicios del
Ayuntamiento de Adra" por su contribución a que el evento se desarrolle "sin incidentes
relevantes y con total normalidad".
Manuel Cortés ha expresado su agradecimiento a todos los efectivos que han formado parte
del dispositivo de seguridad y emergencias diseñado por el Ayuntamiento de Adra para
garantizar la seguridad de todas las personas que han participado en el festival y su correcto
desarrollo, una labor que ha calificado como "excepcional".
Igualmente, ha valorado el papel "crucial" de los trabajadores municipales del servicio de
limpieza viaria, agradeciendo "la implicación y colaboración demostrada durante los días de
celebración del festival", ya que "han "redoblado sus esfuerzos para evitar la acumulación de
suciedad en la zona".
El alcalde ha recordado que desde el Ayuntamiento de Adra "se había previsto un operativo
adecuado a la magnitud del evento, con zonas de acampada y parking correctamente
señalizados y de fácil acceso, vías de emergencia, así como espacios suficientes para
favorecer el flujo de personas y vehículos".
"El amplio dispositivo diseñado, junto al esfuerzo de los trabajadores municipales y el buen
comportamiento generalizado de todos los asistentes al festival han hecho posible que el
evento obtenga un balance muy positivo para la ciudad", ha dicho Cortés.
Revulsivo económico
Por otra parte, Manuel Cortés ha hecho referencia al "gran impacto económico que ha
generado el festival en los comercios y restaurantes de la ciudad", valorándolo como "un
auténtico revulsivo para el comercio local en plena época estival". A este respecto ha precisado
que todos los alojamientos de los que dispone la ciudad "se encontraban con una ocupación
completa".
"Este equipo de Gobierno va a apostar siempre por la organización de eventos que permitan
generar actividad económica y ayuden a promocionar la ciudad de Adra", ha afirmado Cortés,
agradeciendo "la comprensión de los vecinos de la zona, cuya colaboración ha sido esencial
para la celebración del evento".
"Aunque es lógico que las actividades puedan generar algún tipo de inquietud a los vecinos, lo
más significativo es la buena aceptación del festival por los abderitanos y el balance final para
el conjunto de los ciudadanos", ha concluido.
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